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ПРОБЛЕМЫ ВКЛЮЧЕНИЯ ИМУЩЕСТВА, 
СОСТАВЛЯЮЩЕГО НАСЛЕДСТВЕННУЮ МАССУ, 
В КОНКУРСНУЮ МАССУ ПРИ БАНКРОТСТВЕ 
ГРАЖДАНИНА, В ОТНОШЕНИИ КОТОРОГО 

ОТКРЫЛОСЬ НАСЛЕДСТВО

PROBLEMS OF THE INCLUSION OF THE PROPERTY CONSTITUTING 
AN ESTATE IN AN INSOLVENCY ESTATE IN THE PROCESS 

OF BANKRUPTCY OF A CITIZEN WHO HAS RECEIVED A RIGHT 
TO INHERITANCE

Статья посвящена проблематике включения в конкурсную массу должника-гражданина, в отношении которого воз-
буждено дело о признании банкротом, имущества, причитающегося ему по наследству. Однако в силу нежелания вклю-
чения наследственного имущества в конкурсную массу гражданин имеет потенциальную возможность не вступать в 
наследство, пропустив обусловленный срок, либо совершить отказ от наследства. Судебная практика нашла способ за-
щиты прав кредиторов при отказе должника от наследства — путем оспаривания такого отказа как односторонней 
сделки, совершенной в целях причинения вреда имущественным правам кредиторов. Однако вопрос о возможности 
финансового управляющего принять наследство от имени должника и направить его в конкурсную массу является до 
конца не решенным в законодательстве, юридической науке и практике.
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The article is devoted to the problem of including in the bankruptcy estate the debtor-citizen, in respect of whom the 
bankruptcy proceedings have been initiated, of the property owed to him by inheritance. However, due to the reluctance to include 
the inherited property in the bankruptcy estate, the citizen has the potential not to inherit, having missed the stipulated deadline, 
or to renounce the inheritance. Judicial practice has found a way to protect the rights of creditors in the event of the debtor's 
refusal from the inheritance, by challenging such a refusal as a unilateral transaction made in order to harm the property rights of 
creditors. However, the question of the possibility of the financial manager to accept the inheritance on behalf of the debtor and 
send it to the bankruptcy estate is not fully resolved in legislation, legal science and practice.
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